

DU CÔTÉ DES VINS | BRÈVES

Le voyage sensoriel de le Puy, en association avec Florent Martin

Lors de la première édition parisienne du Salon des vins naturels Raw Wine, Pascal Amoreau, propriétaire du Château le Puy et de la Closerie Saint Roc, organisait en association avec Florent Martin, Meilleur Sommelier de France 2020, une dégustation verticale des millésimes 2018, 2016, 2014, et 2012. Il y comparait ses vins *Barthélemy*, issu des merlots infusés et dynamisés du lieu-dit « les Rocs » et *Retour des îles*, né d'une traversée de l'Atlantique à la voile pendant 8 à 10 mois de quatre barriques de « Barthélemy ». L'occasion de découvrir l'influence de l'élevage en mer sur le vin.

Pour Florent Martin, les vins de *Retour des îles* offrent des profils aromatiques très différents, ils paraissent notamment plus évolués que les *Barthélemy*, avec la présence de notes salines délicates. Faisant ainsi le parallèle de la salinité présente sur les champagnes travaillés sur l'oxydation, et la respiration des barriques de *Retour des îles* qui se produit à bord du voilier.

The sensory journey of le Puy, in association with Florent Martin || During the first Parisian edition of the Raw Wine natural wine fair, Pascal Amoreau, owner of Château le Puy and Closerie Saint Roc, organised a vertical tasting of the 2018, 2016, 2014, and 2012 vintages in association with Florent Martin, Best Sommelier of France 2020. He compared his wines *Barthélemy*, made from infused and energised Merlot from the locality of "les Rocs" and *Retour des îles*, born from an 8 to 10 month Atlantic crossing by sail with four barrels of "Barthélemy". The occasion to discover the influences of maturing at sea on the wine.

According to Florent Martin, the wines of *Retour des îles* offer very different aromatic profiles. They seem to be more evolved than the *Barthélemy* showing delicate saline notes. This draws a parallel between the salinity present in the Champagnes worked on oxidation, and the breathing of the barrels of *Retour des îles* which occurs on board the sailing boat.



De gauche à droite : Harold Langlais, directeur associé aux vignobles Amoreau, Pascal Amoreau 14^{ème} génération de vignerons à le Puy, Isabelle Legeron Master of Wine et créatrice de Raw Wine, Florent Martin Meilleur Sommelier de France 2020, chef sommelier de l'Oiseau Blanc à Paris.